

令和5年 秋の全国交通安全運動

令和5年9月21日～令和5年9月30日

深夜 自転車で 旅行中の大学生

見通しが良くても・・・

気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ

「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！
ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故

もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護
そして・・・、警察に連絡

自転車で旅行中の大学生 見通しの良い国道を走行中 大型トラックに追突され

自転車の後輪のタイヤ大破し、転倒、ケガ
大型トラック運転の男

救護措置を取らず、通報もせず、逃げる

ひき逃げ疑いで大型トラックの男逮捕

大学生の証言近くの防犯カメラから大型トラックを割り出した

2023/9/17(日) 21:59

9日午後10時40分ごろ、島根県の国道で、大型トラックを運転中、前を走行していた男子大学生（19）の自転車で追突し、けがを負わせ、救護や通報をせず逃げた疑いで、17日会社員の男（49）が逮捕されました。

「交通事故を起こした認識はない」と容疑を否認しているという。

警察によると、大学生は自転車で旅行中だった。

衝突後に転倒し、右足の打撲などの軽傷を負い、自転車は後輪タイヤが外れて大破した。現場は見通しのよい直線で、大学生の証言や近くの防犯カメラから大型トラックを割り出したという。